

Wir werden unsere

# Inge Ströbel

geb. Bischoff

immer im Herzen und in Gedanken halten.

In der Schwere der Trauer ist es schön zu sehen und zu spüren, auf welch unterschiedlichen Wegen wir in den letzten Wochen Halt und Unterstützung erfahren durften.

Unser herzlicher Dank gilt allen, die unserer lieben Inge beige-standen sind und sie in ihren letzten Wochen unterstützt haben. Hier danken wir insbesondere den Ärzten und Pflegekräften der Kliniken am Plattenwald und Löwenstein.

Als Familie, Angehörige und enge Freunde richten wir unseren herzlichen Dank auch an alle, die uns in den letzten Wochen unterstützt, begleitet, still umarmt oder uns auf anderer Weise bedacht haben.

Unser besonderer Dank gilt

- Schwester Ute für ihre natürliche Nähe in der Zeit des letzten Abschieds
- Frau de Hair, Bestattungen Volk für den Halt und die Unterstützung
- Frau Pfarrerin Wirth für ihre einfühlsamen und treffenden Worte
- allen Trauergästen, die auf und um den Friedhof herum Abschied genommen haben
- allen Menschen, die in Gedanken bei uns waren

Im Namen aller Angehörigen

**Werner Ströbel**

Obersulm, im März 2021